



# Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Himbau Warga Cegah Banjir dan Curanmor

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Jun 1, 2024 - 10:51



*Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Himbau Warga Cegah Banjir dan Curanmor*

Bripka Erry, yang merupakan Bhabinkamtibmas setempat, memimpin kegiatan

sambang DDS (Door to Door System) yang penuh makna.

Dalam anjongsana tersebut, Bripka Erry menjelajahi keberagaman warga, kali ini menyambangi kios elektronik dan listrik milik Sdra Dadi. Namun, lebih dari sekadar silaturahmi, kunjungan ini menjadi ajang penyampaian pesan-pesan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

Dengan lugas, Bripka Erry menyampaikan beberapa himbauan kepada warga:

1. **Larangan Membuang Sampah Sembarangan:** Musim penghujan yang tengah melanda menjadi momok serius. Bripka Erry menegaskan larangan membuang sampah ke solokan karena dapat mengakibatkan meluapnya air sungai, yang pada gilirannya berpotensi memicu banjir.
2. **Waspada Terhadap Curanmor:** Ancaman pencurian kendaraan (curanmor) selalu mengintai. Oleh karena itu, warga diminta untuk lebih waspada dan memarkir kendaraan di tempat yang aman, serta menggunakan kunci ganda sebagai langkah antisipasi.
3. **Aktifkan Kembali Siskamling:** Keamanan lingkungan adalah tanggung jawab bersama. Bripka Erry mendorong agar siskamling (sistem keamanan lingkungan) di wilayah tersebut diaktifkan kembali sebagai langkah konkret menjaga keamanan.
4. **Membangun Kondusivitas Antar Warga:** Pentingnya menjaga hubungan baik antarwarga tak luput dari perhatian. Bripka Erry mengajak masyarakat untuk selalu menjaga kondusivitas dan turut serta dalam menjaga lingkungan agar tetap harmonis.

Kegiatan ini berlangsung dengan tertib dan penuh interaksi yang membangun. Dokumentasi dari kegiatan tersebut turut dilampirkan sebagai bukti keseriusan dan transparansi dalam melaksanakan tugas.

Menyambut berakhirnya kegiatan, Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto, S.IP., M.M, menyampaikan apresiasi atas dedikasi dan upaya Bripka Erry dalam memelihara keamanan dan ketertiban di Desa Talaga. Dengan demikian, langkah preventif dan edukatif seperti ini diharapkan dapat menjaga situasi kondusif serta kesejahteraan masyarakat secara keseluruhan.